

Foto: FLM/Albin Hillert

Una oración por la paz

Dios de justicia, paz y reconciliación. Después de un año de conflicto intensificado en el Oriente Medio, nos presentamos ante ti lamentando el inmenso sufrimiento, la pérdida de vidas y la injusticia. Somos parte de una sola familia humana, pero diariamente experimentamos la ruptura.

Dios misericordioso, transforma corazones y mentes, cambia la sospecha por el respeto a la dignidad humana, cambia el miedo por el amor al prójimo. Pon fin a la violencia y a la guerra en la Tierra Santa y en el Oriente Medio. Restaura la esperanza, oh Dios.

Oramos por la liberación de los rehenes, por la protección de los civiles, por el respeto a los Derechos Humanos, para que los trabajadores humanitarios tengan acceso para ofrecer ayuda. Oramos para que los líderes tengan la sabiduría y el coraje de elegir la paz en lugar de la guerra. Que la justicia vuelva a florecer para el pueblo palestino. Abre caminos hacia un futuro donde israelíes y palestinos puedan vivir juntos en seguridad y paz.

Dios misericordioso, trae la paz a nuestro mundo en conflicto, a otros países que sufren tensiones y guerras, como Ucrania, Sudán y Myanmar, y a tantos otros lugares.

Dios compasivo, que la paz transformadora prevalezca, donde los pueblos y las naciones se reconcilien, donde las comunidades vivan juntas en la abundancia de vida que deseas para todos y todas.



Una comunión de Iglesias

MUNDIAL